
Johannes-Kepler-Realschule


Schulordnung


Wir wollen lernen.


Jeder muss sich an Regeln halten.


Diese Regeln sind uns wichtig:


1. Beim ersten Klingeln gehen alle zum Klassenraum.


2. Wir achten auf die Sauberkeit in der Schule und auf dem Schulhof.


3. Wir tragen Kleidung, die MitschülerInnen nicht vom Lernen ablenkt.


4. Jacken und Kappen (Mützen) werden im Unterricht ausgezogen.


5. Wir sprechen deutsch.


6. Handys dürfen nur in der großen Pause auf dem Schulhof benutzt werden.


7. Verboten sind:	 - Kaugummi


- Alkohol


- Drogen


- Zigaretten und Dampfen


- Waffen jeder Art und Knallkörper, Laserpointer usw.


8. Wasser trinken ist in Ordnung. 


9. Wir sind freundlich (schubsen, treten, spucken, Sachen wegnehmen, Mobbing und 
persönliche Beleidigungen sind verboten).


Werden diese Regeln nicht beachtet, hat das Folgen (zum Beispiel Schreibaufgaben, Tadel, 
Schulverweis).


Verhalten bei Krankheit und zusätzlichem Urlaub:


- Eltern melden Kind bis 8.00 Uhr in der Schule ab (Telefonisch, AB, Mail etc. wie unter IV (2) 
geschrieben. 


- Am 3. Fehltag muss eine schriftliche Entschuldigung der Eltern oder ein ärztliches Attest in 
der Schule sein.


- Beurlaubungen müssen mindestens 3 Werktage vor Beginn der Beurlaubung schriftlich 
beantragt werden. Auf der Homepage ist ein Vordruck. Beurlaubungen vor oder nach den 
Ferien sind nicht möglich. 


